
1.招标条件
本招标项目宁波-舟山港梅山港区 6 号至 10 号集装箱码头

工程项目已由中华人民共和国国家发展和改革委员会以发改基
础[2014]1803号批准建设，招标人为宁波梅东集装箱码头有限公
司，建设资金来自自筹，项目出资比例为 100%。项目已具备招标
条件，现对该项目的电缆采购进行公开招标。

2.项目概况与招标范围
建设地点：宁波-舟山港梅山港区6号至10号集装箱码头工

程。
建设规模：工程拟建设 5 个专业化集装箱泊位，包括 2 个 20

万吨级泊位和 3个 15万吨级泊位，码头岸线总长度 2150m，工程
设计年吞吐量 430万 TEU，包括道路及堆场、生产及辅助建筑物
及相应的配套设施。

项目总投资：760600万元。
招标控制价：5700000元。
招标范围：宁波-舟山港梅山港区6号至10号集装箱码头工

程20KV进户电源增容施工所需电缆制造、运输及售后服务等。
标段划分：1个。
交货地点：宁波-舟山港梅山港区6号至10号集装箱码头工

程工地。
交货期：合同签订后30天内分批供货，每批次在接到业主通

知后 3 日内送达业主指定地点，30 天内完成全部电力电缆的供
货。

质量要求：符合国家、浙江省、宁波市验收规范（从高）一次
性验收合格标准并通过质监部门一次性验收合格。

安全要求：合格。
3.投标人资格要求
3.1投标人为所投电缆的生产厂家或代理商（若代理商投标

的，须提供所投电缆生产厂家针对本项目的唯一授权书原件）；
3.2所投电缆具有合格的型式试验报告；
3.3本次招标不接受联合体投标；
3.4 投标人不得有被相关行政主管部门限制在宁波行政区

域内投标的违法行为记录，且在处罚有效期内。
4.招标文件的获取

4.1凡有意参加投标者，请于 2020年 12月 10日至 2020年 12
月 31 日 16:00（北京时间）前登录宁波市公共资源交易中心网站
自行下载招标文件，未购买招标文件的投标人，其投标将被拒
绝。

4.2招标文件每套售价300.00元，售后不退。
4.3 如有补充的招标文件请关注本网站，自行下载，不另行

提供纸质版补充文件。需自行下载相关文件，如有遗漏，投标人
责任自负。

4.4本项目不接受窗口购买招标文件，有意参加的投标人在
网上购买招标文件前，须先办理《宁波市公共资源交易主体信息
登记》。详情请登录宁波市公共资源交易中心网站查阅办事指南
中《宁波市公共资源交易主体信息登记办理指南》。

4.5《网上下载标书系统操作手册》详见宁波市公共资源交易
中心网站“资料下载”栏。

4.6 温馨提示：凡受到相关行政监督部门限制投标的企业，
请慎重购买。有关本项目招标的其他事项，请与招标代理机构联
系。

4.7未在网上下载招标文件的投标单位，其投标文件不予受
理。

5.投标文件的递交
5.1 投标文件递交的截止时间为 2021 年 1 月 6 日 9 时 30 分，

开标地点为宁波市公共资源交易中心。
5.2 逾期送达的或者未送达指定地点的或未下载招标文件

的或不按照招标文件要求密封的投标文件，招标（代理）人不予
受理。

6.发布公告的媒介
本次招标公告同时在宁波市公共资源交易中心网、宁波日

报、宁波市国际招标有限公司网上发布。
7.联系方式
招标人：宁波梅东集装箱码头有限公司
电话：0574-27698402
招标代理机构：宁波市国际招标有限公司
联系人：章海波
电话：0574-87295348

宁波-舟山港梅山港区6号至10号集装箱码头工程20KV进户电源增容工程电缆采购项目招标公告
机构名称：宁波鄞州农村商业银行股份有限公司高桥支行新丰分

理处
机构编码：B1400U233020076
许可证流水号：00639008
批准成立日期：2003年7月14日
营业地址：宁波市海曙区高桥镇新丰路1071号111室、1073号112

室、蒲秀路116号110室

邮政编码：315174
联系电话：0574-88054470
业务范围：许可该机构经营中国银行保险监督管理委员会依照有

关法律、行政法规和其他规定批准的业务，经营范围以
批准文件所列的为准。

发证机关：宁波银保监局
发证日期：2020年12月8日

经宁波银保监局审核通过，宁波鄞州农村商业银行股份有限公司高桥支行学院路分理处更名为宁波鄞州农村商业银行股份有限公司高桥支行
新丰分理处，营业场所变更为宁波市海曙区高桥镇新丰路1071号111室、1073号112室、蒲秀路116号110室，现予以公告。

关于宁波鄞州农村商业银行股份有限公司高桥支行学院路分理处迁址并更名的公告
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新华社拉巴特12月13日电
记者 陈斌杰

在摩洛哥宣布将尽快与以色列
建立外交关系后，摩洛哥外交与国
际合作大臣纳赛尔·布里塔 13 日
表示，摩以往来从未停止过，现
阶段要经过磋商恢复到以往的关
系。

分析人士认为，美国承认摩
洛哥“对西撒哈拉的主权”，以此
推动摩以关系正常化。这是特朗
普政府推动阿拉伯国家与以色列关
系缓和计划的一部分，服务于美国
支持以色列、遏制伊朗的战略目
标。

涉及西撒哈拉地位

美国总统特朗普 10 日在社交
媒体上宣布，摩洛哥与以色列已同
意建立全面外交关系。白宫随后在
一份声明中说，美国支持摩洛哥关

于解决西撒哈拉问题的提议，并
“承认摩洛哥对西撒哈拉的主权”。

10 日晚些时候，摩洛哥国王
办公室发表公报说，摩将与以色列
恢复官方联系，并尽快与以方建
交。公报说，摩以将重新启用联络
办公室，摩还将建立与以色列之间
的直航航线。布里塔 13 日在接受
媒 体 采 访 时 说 ， 摩 以 “ 关 系 独
特”，双方将通过磋商恢复以往的
关系。

特朗普政府一直致力于撮合以
色列与阿拉伯国家关系正常化，而
西撒哈拉问题是摩洛哥的重要关
切。

西撒哈拉历史上曾为西班牙殖
民地。1975 年，西班牙宣布撤离
西撒哈拉，并同摩洛哥和毛里塔尼
亚分别签署分治协议，阿尔及利亚
支持的西撒哈拉人民解放阵线随后
也对西撒哈拉提出领土要求，三方
为此曾多次发生武装冲突。1979
年，毛里塔尼亚宣布放弃对西撒哈

拉的领土诉求，而摩洛哥与西撒哈
拉人民解放阵线的武装冲突一直持
续至 1991 年。

联合国安理会 1991 年通过决
议，决定设立西撒特派团监督停
火，并在可能的情况下在西撒哈拉
组织全民公决，以决定其最终地
位。目前，摩洛哥实际控制着西撒
哈拉大部分地区。

或将加剧地缘博弈

在美国宣布承认摩洛哥“对西
撒哈拉的主权”后， 联 合 国 秘 书
长发言人迪雅里克表示，联合国
在西撒哈拉问题上的立场没有改
变 ，“ 只 有 根 据 联 合 国 决 议 才 能
找到解决问题的办法”。

俄罗斯副外长波格丹诺夫 11
日对媒体表示，华盛顿关于西撒
哈 拉 主 权 的 声 明 违 反 了 国 际 法 。
他说，美国现在所做的一切都是
单方面决定，超越了国际法和美

国 投 赞 成 票 的 联 合 国 安 理 会 决
议。

西北大学中东研究所讲师张玉
友指出，特朗普政府此举类似于此
前处理耶路撒冷和戈兰高地问题的
做法，都使用了“承认外交”，在
满足一方利益的同时也损害了其他
国家的利益，可能会进一步加剧北
非地区的地缘政治博弈。

有分析人士认为，摩以关系正
常化是特朗普政府推动阿拉伯国家
与以色列关系缓和计划的一部分，
服务于美国支持以色列、遏制伊朗
的战略目标，同时也会加剧部分阿
拉伯国家与伊朗的敌对关系。这可
能也会给中东地区安全带来更多不
确定性。

美国为何力推摩以关系正常化

新华社伦敦12月13日电
记者 王慧慧 金晶 李骥志

英 国 和 欧 盟 领 导 人 13 日 宣
布，双方将继续围绕以贸易协议为
核心的未来关系问题进行谈判。目
前距离 12 月 31 日英国“脱欧”过
渡期结束已不足三周，英欧能否达
成协议仍是一个悬念。

分析人士指出，英欧同意继续
谈判，使“无协议脱欧”可能性有
所降低，但进入“加时赛”的英欧
谈判面临紧迫、严峻的局面，必须
尽快解决包括渔业问题在内的多个
重大分歧。

时间已不多

英国首相约翰逊 9 日到访布鲁
塞尔，与欧盟委员会主席冯德莱恩
举行会晤，但双方未能弥合分歧。
冯德莱恩 13 日说，她与约翰逊一
致决定，授权各自团队继续谈判，
争取在余下不多的时间内达成协
议。“虽然双方谈判团队连续工作
已十分疲惫，但双方有责任再加把
劲”。

据悉，接下来的谈判仍将在布
鲁塞尔进行。

英国今年 1 月 31 日正式“脱
欧”，随后进入为期 11 个月的过
渡期，双方期待在过渡期内达成
贸易协议。9 月以来，谈判取得了
进展，但在渔业、公平竞争等问
题上仍存在重大分歧。双方最近
都放话称无法达成贸易协议的可
能性更大，但也都没有离开谈判
桌。

分析人士认为，谈判未破裂
说 明 仍 有 达 成 协 议 的 可 能 ， 但

“ 无 协 议 脱 欧 ” 的 风 险 也 不 容 小
觑。对英国和欧盟而言，坚持强
硬立场既是谈判技巧的体现，也
显示出双方均受到自身政治经济
形势的制约。

在渔业问题上，矛盾主要集

中在欧盟国家渔船在英国海域的准
入和配额问题上。长期以来，根据
欧盟共同渔业政策，英国海域的捕
捞配额大部分分配给了欧盟国家。
英国希望通过“脱欧”纠正这一

“错误”，重新掌握对本国海域渔业
资源的控制权，优先照顾英国渔
船。英国国防部甚至表示，将派遣
4 艘英国海军舰船进行巡逻，阻止
欧盟国家渔船在英国海域非法捕
鱼。对此，在渔业问题上最不愿妥
协的法国用二战时英国著名的战时
口号回应称，法方将“保持冷静，
继续前行”。

在公平竞争方面，欧盟提出，
英国要想进入欧盟单一市场，需要
遵守欧盟规则，在环境、劳工以及
政府补贴等方面与欧盟保持同步，
防止英国企业凭借本国更宽松的监

管环境和过多的政府补贴获取额外
竞争优势。英国则认为，欧盟此举
损害了英国的主权国家地位，因为
欧盟对其他自贸伙伴并没有这些要
求。

影响有多大

根据英国与欧盟 2018 年通过
的“英欧未来关系宣言”，2021 年
起，英国将退出欧洲单一市场与欧
盟关税同盟。如果英欧无法达成协
议，双方都将面临重大损失。

在 “ 无 协 议 脱 欧 ” 的 情 况
下，双方贸易将回到世界贸易组
织 框 架 内 ， 由 此 需 重 新 实 施 边
检、征收关税，从而导致贸易成
本增加。以汽车行业为例，如果
按照世贸组织规则征税，英国销

往欧盟的电动汽车需缴纳平均每
辆约 2000 英镑的关税，而欧盟卖
到英国的电动汽车则平均每辆关
税约为 2800 英镑。英国政府已宣
布建立边境管控中心，通过先进技
术实时监测分析货物和人员入境英
国的情况，以便将可能出现的边境
混乱降至最低程度。

分析人士还指出，金融业是英
国的支柱性产业之一，英国是全球
最大金融服务净出口国，其中超四
成出口面向欧盟。由于英欧贸易谈
判更多针对货物贸易，对英国金融
服务业来说，出现“无协议脱欧”
局面似乎已不可避免。未来，英国
金融服务业在欧盟成员国的准入程
度将无法与“脱欧”前相提并论，
英国金融业的国际地位将受到冲
击。

英欧谈判进入“加时赛”
协议能否达成仍存疑

新华社利雅得 12 月 13 日电
（记者涂一帆） 麦纳麦消息：巴林
国家卫生监督管理局 13 日宣布，
正式批准中国国药集团研发的新冠
灭活疫苗在巴林注册上市。

据巴林媒体 13 日报道，巴林国
家卫生监督管理局当天说，此项决
定是基于该疫苗在数国进行的临床
试验数据及多家权威机构的审查和
评估做出的。中国国药集团新冠灭
活疫苗国际临床三期试验结果显
示，在对 42299 名接种志愿者检测
后，该疫苗的有效率为 86%，中和抗
体的血清转化率为 99%，能 100%防
止轻症新冠向中度和重症转化。

巴林国家卫生监督管理局在对
该疫苗研发生产过程及产品稳定性
的相关科学数据进行审查后，进一
步验证了该疫苗的质量，并确认疫

苗制造商兑现有关遵循药品生产质
量管理规范以及符合国际制药行业
标准和巴林卫生监管部门要求的承
诺。

巴林国家卫生监督管理局还咨
询了巴林临床研究委员会的意见，
该委员会由医学专家、科研人员、
学者和医师组成，负责审批相关临
床试验。巴林免疫事务委员会也已
批准该疫苗上市。

自 8 月 10 日以来，巴林累计已
有 7700 多名志愿者报名参加中国
国药集团新冠灭活疫苗国际临床三
期试验。11 月 3 日，巴林正式批准
抗疫一线医护人员自愿紧急接种。
12 月 10 日，巴林王储兼首相萨勒
曼宣布，将为 18 岁以上的巴林籍
人和在巴林长期居留的外国人免费
接种疫苗。

巴林批准中国国药集团
新冠疫苗注册上市

新华社阿克拉 12 月 13 日电
（记者许正 郭骏） 阿布贾消息：
尼日利亚西北部卡齐纳州州长阿米
努·马萨里 13 日说，该州一所寄
宿中学日前遭不明身份武装分子袭
击，目前仍有 333 名学生失踪。

据马萨里介绍，袭击事件发生
在 11 日晚，遇袭中学共有 839 名学
生。袭击发生后，部分逃跑的学生
返回学校。目前失踪的学生中，一
部分人遭武装分子绑架，一部分人
逃跑后不知去向。

马萨里说，安全人员正在搜寻
失踪学生或设法与学生家长取得联
系，被绑架学生的具体人数正在核
实中。

截至目前，尚无任何组织宣布
制造了这起袭击事件。该州所有寄
宿学校已经关闭，警方正在追捕武
装分子。

尼日利亚总统布哈里 12 日发
表声明，对袭击事件表示谴责，并
责令尼安全部门全力追捕袭击者，
确保学生安全。

尼日利亚一中学遭袭
300多名学生失踪

12月14日，一名工作人员在韩
国首尔龙山区一处筛查所引导市民
进行检测。

韩国政府13日通报，该国过去24

小时新增新冠确诊病例1030例。14日
报告，该国过去24小时新增新冠确诊
病例 718例，累计确诊病例达 43484
例。 （新华社/纽西斯通讯社）

韩国单日新增新冠确诊病例超千例

12月13日，人们打伞从英国伦敦的威斯敏斯特桥上经过。 （新华社记者 韩岩 摄）

【上接第1版】
“90 后”材料学硕士刘海波是

长阳科技的“老员工”，去年作为新
成立的长阳尖端材料研究院中的一
员，负责反射膜的性能提升和节能
增效。“公司整个班子都很年轻，大
家都敢拼敢试，有冲劲，有活力。毕
竟，创新是有风险的，是必须投入
的，这就需要领导层坚定信心，着眼
长远。”刘海波说。

不给研发投资设置上限、每半
个月汇报项目进度、建设占地面积
1 万多平方米的研发大楼、推出总
裁奖“里程碑”等激励措施、为管培
生配备专业导师和生活导师⋯⋯长
阳尖端材料研究院院长周玉波表
示，公司还专门制定“百人计划”，将

在三年内新招募 100 名海内外行业
精英和高校应届硕士及以上毕业
生，为公司未来十年的规划储能，为
持续的自主创新提供人才支撑。

金亚东表示，十九届五中全会
展示了国家支持发展实业的决心，
强调了科技自立自强的国家战略，
让人倍受鼓舞。作为高新技术企业，
长阳科技更需要聚焦创新，争取为
国家解决更多“卡脖子”问题。

“公司用十年做了一张膜，下一
个十年，我们立志再做十张膜。在国
际竞争赛道上，我们有了不错的开
始，还要做好长跑的准备，通过不断
创新练好内功，始终保持领跑的优
势地位。”谈及未来，金亚东信心满
满。


